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DAL 1° GENNAIO 2022 I CITTADINI DEL COMUNE DI AFFI NON 
HANNO IL MEDICO DI BASE: COSA STA FACENDO L’AZIENDA 
ULSS 9 SCALIGERA PER TROVARE AL PIÙ PRESTO UNA 
SOLUZIONE? 
 
presentata il 19 gennaio 2022 dalla Consigliera Bigon 
 
 
 
  Premesso che: 
- una televisione locale del veronese ha dato la notizia che nel Comune di Affi 
dal 1° gennaio 2022 manca il medico di base: i cittadini-utenti devono fare 
riferimento alla guardia medica che può rilasciare unicamente prescrizioni di 
farmaci a non di analisi e prestazioni mediche; 
- il Sindaco del Comune di Affi ha espresso grande preoccupazione per il 
perdurare di questa incresciosa situazione che rischia di mettere a repentaglio la 
salute dei suoi cittadini e pur avendo chiesto alle autorità sanitarie competenti di 
trovare al più presto una soluzione non ha ancora avuto nessun riscontro. 
  Considerato che: 
- in tutto il Veneto i posti carenti nell’assistenza primaria ammontano a 561 e 
quelli nella continuità assistenziale a 522; attualmente in provincia di Verona sono 
125 le zone carenti di medici di medicina generale; 
- con la DGR n. 8 del 4 gennaio 2022, la Giunta regionale ha disposto misure 
temporanee ed eccezionali in materia di assistenza primaria e di continuità, 
stabilendo che i medici di medicina generale, su base volontaria, possano 
aumentare il massimale della propria quota pazienti individuale dall’attuale 1.500 
a 1.800, assegnando un ulteriore corrispettivo per ogni paziente in più. 
  Ritenuto che: 
- l’aumento del numero degli assistiti, se pur in via temporanea e su base 
volontaria, non può essere la soluzione al problema della carenza di medici di 
base che già da troppo tempo subiscono carichi di lavoro insostenibili e optano 
per quiescenze anticipate, dimissioni volontarie e trasferimenti presso strutture 
private; 
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- sia necessario avviare un confronto con le associazioni di categoria, investire 
sul personale infermieristico e amministrativo di supporto ai medici di medicina 
generale e sulla formazione del personale socio-sanitario. 
  Tutto ciò premesso, la sottoscritta consigliera 
 

chiede all’Assessore regionale alle Politiche sanitarie 
 
- quali azioni intende mettere in atto l’Azienda ULSS 9 Scaligera affinché i 
cittadini del Comune di Affi possano avere al più presto il medico di base; 
- quali misure intende adottare la Giunta regionale per una soluzione strutturale 
dell’ormai cronica carenza di medici di medicina generale riguardante larga parte 
del territorio veneto. 

 
 


